

Infosheet

aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

Europaweite Online-Befragung lokaler und regionaler Einheiten zum EU-Budget

Der Ausschuss der Regionen (AdR) arbeitet aktuell an einer Stellungnahme zum Vollzug des EU-Budgets. Der AdR ist die repräsentative Versammlung der Regionen und Kommunen in Europa. Seine Hauptaufgabe ist es, das „Europa der Regionen“ zu stärken.

Ziel der Stellungnahme ist es, den EU-Institutionen und den EU-Mitgliedstaaten die Sichtweise von lokalen und regionalen Behörden zu vermitteln. Darüber hinaus sollen wirksame Verbesserungsmöglichkeiten aufgezeigt und Empfehlungen ausgesprochen werden.

Gerade für die regionalen Einheiten ist die Ausgestaltung des EU-Budgets von großer Bedeutung, zählen sie doch zu dessen wichtigsten Leistungsempfängern. Hinzu kommt die direkte und unmittelbare Beteiligung dieser Einheiten an vielen EU-Programmen.

Um eine aktive, europaweite Beteiligung zu ermöglichen, wurde vom AdR eine Online-Befragung gestartet:

- Die Teilnahme ist bis 7. März 2014 möglich;
- alle Fragen können multiple-choice beantwortet werden;
- der Fragebogen ist in sämtlichen EU-Sprachen verfügbar.

Weiterführende Informationen:

<http://portal.cor.europa.eu/europe2020/news/Pages/EUbudget.aspx>